

Der grüne Tipp

Die ins **Winterquartier** gebrachten **Balkon- und Kübelpflanzen** dürfen wir nicht sich selbst überlassen. Besonders jetzt in der ersten Zeit nach dem Einräumen wird noch eine Menge Laub abgestoßen. Es ist wichtig, dieses aufzusammeln und zu entfernen. Gleichzeitig geben wir sorgsam acht, ob sich eventuell bei einzelnen Pflanzen Krankheiten oder Schädlinge angesiedelt haben. Eine sehr lästige Plage sind Schild- und Woll-Läuse. Sie halten sich besonders gern in Blatrfaltungen und am Stengelgrund auf. Sowie wir auch nur eine geringe Anzahl dieser Quälgeister feststellen, müssen wir spritzen. Es gibt verschiedene Mittel, die aus Rapsöl hergestellt werden und vollkommen ungiftig sind. Unter dem aufgesprühten Ölfilm ersticken die Läuse. Es sind aber nicht nur Schädlinge, die den Pflanzen zu schaffen machen, auch Pilzkrankheiten breiten sich oft aus, wenn wir nicht höllisch aufpassen. Die Pflanzen stehen notgedrungen dicht beieinander und können sich deshalb rasch gegenseitig anstecken. Gefährdet sind vor allem die wintergrünen Arten, die mit pilztötenden Mitteln eingesprüht werden sollten, wenn wir einen Befall erkennen. Das Entfernen von gelbem und trockenem Laub ist eine wichtige vorbeugende Maßnahme zur Bekämpfung von Pilzkrankheiten.

Die Vorstandschaft